



大村小学校 学校だより  
R3.5.25(火) 第7号  
校長 中嶋 邦治

## 今年の「大小っ子の心を見つめる教育週間」

今年で18年目となるこの取り組みは、県内で2年続けて起きた悲しい出来事（長崎男児誘拐殺人事件・小学生殺人事件）をきっかけに始まりました。県内全ての小中学校、高校で実施されています。たくさんの目で子どもたちを見守り、「命を大切にできる」「夢や志をもてる」「きまりを守れる」ような子どもを育てましょうという啓発の週間です。



## コロナウィルス感染の影響

ところが今年は感染予防のため、市内全校で土曜参観は中止となりました。また、これまでのように「期間中いつでも何回でも学校にいらしてください」と言えない状況にあります。そこで、各ご家庭1回1時間のみの授業参観とさせていただきました。学校としても心苦しいのですが仕方ありません。



## 私たち教職員にとっても

ご家庭や地域の方々ばかりでなく、私たち教職員も子どもを見つめる週間だと考えています。週間に先立ち6月14～18日に、各担任が個人面談を行います。考えや悩みを聞き、安心して楽しく学べる環境整備に努めます。

## 6月30日に県・市教育委員会の学校訪問をお願いしました

また、いい授業をすることで子どもたちの学び意欲を育てたいと考え、6月30日に教育委員会の学校訪問をお願いしました。この訪問では、各先生方の授業に指導の先生方が張り付き、専門的なお立場から授業の進め方や学習活動のさせ方など、事細かに指導をしていただきます。指導案や資料の作成等先生方は大変なのですが、その分とっても勉強になります。子どもに負けないように先生方も頑張ろうと考えています。誠に心苦しいのですが、期間中この日だけ子どもたちが授業に集中できるように、保護者や地域の方々の来校を控えていただくようお願いしたところです。ご理解とご協力をお願いします。

なおどうしても30日しか都合がつかれない場合は、学校にご連絡ください。個別に対応いたします。



## 期間は6月25日(金)～7月1日(木)の1週間

授業参観は、25(金)・28(月)・29(火)・1(木)のいずれかにいらしてください。期間中に全学級で「生命の尊さ」について道徳の授業を行います。日時については後日お知らせします。

### 期間中の主な取り組み

- |          |                |
|----------|----------------|
| 6月25日(金) | 全校朝会校長講話(リモート) |
| 28日(月)   | 学校保健員会         |
| 30日(水)   | 教育委員会学校訪問・研究授業 |

玄関に照射体温計、消毒薬を置きますのでご利用願います。

制限ばかりが目立ち心苦しいのですが、皆様のご理解とご支援をお願いします。